

Pressemitteilung

Ihre Ansprechpartnerin:
Lüneburg Marketing GmbH
Christina Tünsmeyer
Am Sande 48
21335 Lüneburg
Tel.: 0 4131/ 20766-35
Email: christina.tuensmeyer@lueneburg.info



5. Februar 24

Pressemitteilung

„Lüneburg feiert“ mit dem **11. Niedersächsischen Bläserklassentag** - Historische Altstadt wird zur größten Bühne Niedersachsens -

Lüneburg - Die historische Altstadt Lüneburgs verwandelt sich am 1. Juni in die wohl größte Open-Air Bühne des Landes: Im Rahmen von „**Lüneburg feiert**“ veranstaltet der Landesmusikrat Niedersachsen den **11. Bläserklassentag**.

„Lüneburg feiert“ findet deshalb in diesem Jahr bereits vom **31. Mai bis 2. Juni 2024** statt, zwei Wochen früher als gewohnt, um für die Hansestadt ein ganz besonderes Musik-Wochenende zu veranstalten, das darauf abzielt, alle Menschen unabhängig von Hintergrund, Herkunft oder Fähigkeiten zusammenzubringen. Das Event legt einen speziellen Fokus auf Integration und Inklusion, um eine Plattform für Begegnungen, Verständnis und gemeinsame Freude zu schaffen. Dazu trägt das vielseitige Bühnenprogramm bei, welches in diesem Jahr ein besonderes Augenmerk auf den Nachwuchs legt und mit dem 11. Niedersächsischen Bläserklassentag am 1. Juni 2024 die Förderung von jungen Talenten und den Spaß an Musik in den Vordergrund stellt. „Lüneburg feiert“ ist damit nicht nur eine Musikveranstaltung, sondern ein Statement für eine inklusive und integrative Gesellschaft nach dem Motto: Gemeinsam die Vielfalt feiern, die unsere Stadt und Niedersachsen so besonders macht.

Seit über 20 Jahren treffen sich die Schülerinnen und Schüler der Bläserklassen des Landes alle zwei Jahre in einer anderen Niedersächsischen Stadt. In diesem Jahr wird der Bläserklassentag besonders feierlich, denn die Einbindung in das Programm von „Lüneburg feiert“ garantiert den jungen Musizierenden ein noch größeres Publikum und den Lüneburgern noch mehr Musik. Das ist ein Gewinn für alle.

Der Bläserklassentag ist kein Wettbewerb, sondern das Ereignis für alle Schülerinnen, Schüler, aber auch Bläserklassen-Lehrkräfte zusammenzukommen, um sich gegenseitig vorzuspielen, Erfahrungen auszutauschen und gemeinsam zu musizieren. Das Eröffnungskonzert wird vom **Sinfonischen Blasorchester der Wilhelm-Rabe-Schule Lüneburg** unter der Leitung von Frank Reimann gestaltet, gefolgt vom Mittagskonzert des **Sinfonischen Blasorchesters Flutissima aus Bardowick** unter Nicole Maack. Das Highlight des Tages ist allerdings das große XXL-Konzert, bei dem alle teilnehmenden Bläserklassen unter der Leitung **der Big Band Berenbostel** zusammenkommen. Es ist ein spektakuläres, aber auch fröhliches Musikerlebnis, wenn hunderte von Bläserinnen und Bläsern gleichzeitig spielen und so die historische Kulisse Lüneburgs in ein beeindruckendes Klangmeer

verwandeln. Insgesamt werden zwischen 40 und 50 Konzerte erwartet, die von Bläserklassen aus ganz Niedersachsen auf Bühnen überall in der Stadt gespielt werden.

Lüneburgs Oberbürgermeisterin Claudia Kalisch freut sich auf das doppelte Ereignis: „Dass wir den diesjährigen Bläserklassentag hier bei uns in Lüneburg feiern können, ist absolut großartig. Die geplanten Konzerte werden unserem „Lüneburg feiert“-Samstag eine zusätzliche spannende Note geben. Freuen wir uns gemeinsam auf einen Tag mit voller Innenstadt und zahlreichen musikalischen Highlights.“ Auch Lothar Mohn, Präsident des Landesmusikrats, teilt diese Vorfreude: „Wir danken der Stadt und allen Förderern und freuen uns auf einen spannenden und inspirierenden Tag des musikalischen Nachwuchses aus ganz Niedersachsen.“

Der Niedersächsische Bläserklassentag bietet den teilnehmenden Bläserklassen eine einzigartige Plattform, sich einem breiten Publikum zu präsentieren und auf die hervorragende Arbeit in der Bläserklassenausbildung in ganz Niedersachsen aufmerksam zu machen. In Zusammenarbeit mit der Stadt Lüneburg, Lüneburg Marketing und dem Landesmusikrat Niedersachsen e.V. wird dieser Tag sicherlich zu einem besonderen musikalischen Erlebnis in der Altstadt der Hansestadt.

"Bläserklassen" sind Teil des Niedersächsischen Aktionsprogramms „Hauptsache: Musik“, das an über 200 Schulen in Niedersachsen erfolgreich umgesetzt wurde. Der Niedersächsische Bläserklassentag in Lüneburg verspricht nicht nur ein Fest der Musik zu werden, sondern auch eine Plattform für den Austausch, das Erlernen und das Feiern der Musik.

Weitere Informationen zum Programm und den teilnehmenden Ensembles werden in Kürze bekannt gegeben.

Weiter Informationen unter:

www.lueneburg-feiert.de

<https://lmr-nds.de/>

Zeichenanzahl Text inklusive Leerstellen: 4.110